

業界ダントツNo.1 FAX機械情報 全国5,000ホール配信

無断での転載は
お断り申し上げます。号外
データ
コンパス

COMPASS

2014/6/2
第22号GLOBAL
Amusementグローバルアミューズメント株式会社
〒150-0002 東京都渋谷区渋谷1-12-2 クロスオフィス渋谷8FTEL 0120-519-113
FAX 03-6805-1029

～10年後にホール経営を続けたければ～ 経営者は今日限りタバコをやめよう!!

グローバルアミューズメント株式会社
代表取締役 青山 真将樹

Hondaのマーケティングプロジェクトリーダーとして新商品の開発企画に従事。
企画商品は「日本カーオブザイヤー」、「日経新聞大賞」など各賞を獲得。

2007年、とあるコンサル会社に入社。在籍6年9か月で4度の
「年間最多コンサルティング受注」を獲得、現役最強トップコンサルタントとして突出した
存在となる。2013年12月、パチンコ・パチスロの機械評価・市場分析に特化した、
コンサル&シンクタンク会社グローバルアミューズメント株式会社を設立。
現在、ホール&メーカーの双方から支持される業界唯一のコンサルタントであり経営者。
(雑誌 PIDEAIにて“データDYNAMITE High School”を好評連載中)

社
長
青
山



皆様、こんにちは。グローバルアミューズメント株式会社 代表取締役 青山真将樹です。

さて、みなさん、31日(土)の営業成績はいかがでしたか？ もしかしたら、「う～ん、良
なかった、暑さのせいかな、..」という社長・部長・店長がいらっしゃるのでは？と思います。
もちろん、暑さの影響もあったかもしれませんが、それだけでしょか？実は、5月31日(土)
は「世界禁煙デー」でした。ご存知でしたか？「今日くらいタバコをやめよう」という“にわか
禁煙者”が増えた日ですので、土日常連お客様の何人かはホールから足が遠のいたかもしれ
ません。本日は、データを参考に喫煙に関する考察記事をご提供させていただきます。よろしく
お願い申し上げます。

■実は、喫煙者率は男性32.2%、女性10.5%

平成25年 日本たばこ産業株式会社の調査によると、20代～60代の喫煙者率は、
男性で32.2%、女性で10.5%となっています。平成10年時点の同調査では男性喫煙者率
55.2%、女性喫煙者率 13.3%という結果ですので、この15年間で男性の喫煙者率が大きく
低下しており、タバコの継続的な値上がりや嫌煙意識の高まりをふまえると、今後も喫煙者率
の低下は続くであろうと予測できます。おそらく、ここまでお読み頂いた段階で“意外”と思わ
れた方がかなりいらっしゃると思いますが、パチンコ・パチスロ業界の“タバコ被害に対する
意識の低さ”は他業種と比べても超大きく遅れていると私は思います。業界人の喫煙率は

“男性約3割、女性約1割しかない”という世の中水準を大きく超えていることはあきらか
です。各種調査で離脱プレイヤーが「パチンコ・パチスロを辞めた理由」の上位に“タバコの
煙が臭いから”という内容が挙げられますが、それでも本格的に“禁煙ホールのあり方”を検討
する企業は少数派です。「ウチは、高性能分煙ボードを、..」とかいう人がいると思いますが、
分煙ボードなんて喫煙者のための発想です。迷惑をかけられる側にとっては、“綺麗な空気は
当たり前”ですから、分煙ボード等で要求水準が満たされる訳がありません。業界が市場を維
持するためには、「タバコの煙がゼロの遊技環境」について真剣に考える必要があります。その
為には、まず業界人が“非喫煙者7割”という世の中基準に速やかに追いつく必要があると考
えています。ですから、号外読者の皆様も今日から禁煙してください。

■“タバコを吸う人=人間性が低い”というのが今の常識。

まず、喫煙者・非喫煙者という区分が大きな間違いです。正しくは“迷惑をかける人”(少数
の喫煙者)、“迷惑をかけられる人”(多数の普通人)という区分けが適切です。時々、「吸う
人の権利」等とクルクルパーな話をする人がいますが、喫煙者の権利なんてありません。吸い
たければかってに吸えばいいですが、論点は“他人にくさい煙をかけるな”という点です。「吸う
人の権利」とか言ってる人は「他人に迷惑をかけていい権利」などが存在すると思っているの
でしょうか？ 私も以前は喫煙者でしたが、14年前に煙草をやめました。自身の経験としても、
健康理由だけでなく、“人に迷惑をかけるのが嫌だから”、“非常識と思われるのが嫌だから”
という理由が禁煙を考える動機としては大きかったと思います。そのようなプロセスを経て、
“普通人”に戻ると、喫煙者が“凄く社会性に欠けた人”に見えてきます。喫煙者に聞かれる
と「吸っていいですよ」と答えますが、真に受けて目の前でタバコを吸われると「鈍感な人間だ
から、タバコを吸い続けるんだろうな、..」と心の中では思っています。喫煙者に本音はいま
ませんが、私と同じ意見の“普通人”はかなりいると考えています。

■“ニコチンゼロ脳”は業績が上げれる経営者の必須要件!!

喫煙者の皆さん、いかがでしょう？ 記事が冷静に読めましたか？ 事業主側にとって、最も
大きな喫煙害は、「タバコのことになると、客観的に経営判断・店舗運営判断ができなくなる
こと」です。科学的に論証されている話ですが、ニコチンはあなたの脳に居座るために、あな
たの脳を支配し、タバコ被害に対して客観的な判断をできないような状態に追い込みます。そ
の1つが私の批判的な意見を読んだだけで感じてしまう“イライラ”です。そう、あなたはニコチ
ンに支配されているのです。経営者の皆さん、自社の未来のために、まずあなたから禁煙しま
しょう。まずは、今日1日頑張ってみましょう。最後迄お読み頂き誠にありがとうございました。

業界の常識はウソばかり!!



勝てる機械評価勉強会 6月講座

年1回開催!! 青山 真将樹 超直伝



～データで理解する～
パチンコ新台評価講座2014

【開催日程】

6月12日(木) 大阪

6月18日(水) 東京

6月19日(木) 名古屋



☆☆スポット参加受付中☆☆

データCOMPASS本会員様 無料

一般お申込みスポット参加 21,600円

※6月18日東京は特別に16時～18時30分で開催!!

6月12日(木)大阪/ 6月19日(木)名古屋は通常どおり13:00～開催。

6/18は『ぱちんこAKB48パート2』の展示会です。皆でAKB2の評価を持ち寄ろう!!



詳細ご確認&お申込みは
弊社HPからお願い致します。

<http://www.global-am.co.jp>